

H. CÁMARA DE DIPUTADOS COMISIÓN ESPECIAL PARA LA PROMOCIÓN DEL ACCESO DIGITAL A LOS MEXICANOS

COMUNICADO DE PRENSA

PALACIO LEGISLATIVO DE SAN LÁZARO, 19 DE FEBRERO DE 2008. El día de hoy, en este Palacio Legislativo, la Comisión Especial para la Promoción del Acceso Digital (CEPADM) a los Mexicanos de la H. Cámara de Diputados se reunieron con: Doctor Young Hwan Kim, President of Institute of APEC Collaborative Education (IACE, por sus siglas en ingles) of Asia-Pacific Economic Cooperation (APEC por sus siglas en ingles), Mr. Young Shik Kim (the former Vice-Minister of Korean MOE & HRD por sus siglas en inglés), Secretary General of Korean Council for University Education (KCUE).

El diputado Carlos Torres Torres, presidente de la CEPADM, reconoció el reto que implica para el país el cerrar la "brecha digital" y la urgencia por generar condiciones de acceso a las tecnologías de información para todos los mexicanos; por ello, dijo, la LX legislatura creó la CEPADM. También, reconoció el trabajo de la IACE, consorcio para la cooperación en ciber educación de Asia-Pacífico este proyecto se estableció en junio de 2001. El proyecto se aprobó en el 22vo. Grupo de Trabajo de Desarrollo de Recursos Humanos (HRDWG) y por la fundación para la educación de APEC para lograr efectos de sinergia, reducir la brecha digital, aumentar el intercambio de información en educación y desarrollo de recursos humanos en la región de APEC, cabe mencionar que este proyecto apoya la visión de los lideres de APEC y secretarios de educación.

El objetivo principal del proyecto IACE es ayudar a reducir la brecha digital entre las economías de APEC intercambiando información y conocimiento en educación a través de diferentes estrategias para propiciar la construcción de comunidades de profesores, la construcción de recursos humanos de los educadores y pedagogos, la construcción de espacios virtuales de enseñanza y colaboración internacional.

IACE tiene como objetivos el involucrarse en proyectos que reduzcan la brecha digital, proporcionar disponibilidad de acceso a la información y servicios para mejorar la educación para profesores y administradores en la Región de Asia-Pacífico, particularmente con la introducción de Tecnologías de la Información y Comunicación (ICT), coordinar el trabajo de varias economías de APEC para



H. CÁMRA DE DIPUTADOS COMISIÓN ESPECIAL PARA LA PROMOCIÓN DEL ACCESO DIGITAL A LOS MEXICANOS

mejorar la cooperación multilateral en la región y evitar la duplicidad de proyectos.

Con el propósito de mejorara las actividades Educativas de APEC con México la Comisión Especial para la Promoción del Acceso Digital (CEPADM) a los Mexicanos de la H. Cámara de Diputados, la Asociación Nacional de Instituciones de Educación en Tecnologías de la Información A.C. (ANIEI), la Universidad de Colima y la Sociedad Academia Industria Gobierno en Tecnologías de la Información promovieron esta reunión esperando como resultado la firma de las cartas de entendimiento con la CEPADM, ANIEI y otros organismos públicos y privados con el objetivo de lograr acuerdos específicos de colaboración.

Así mismo se busca promover y revisar las propuestas de desarrollo de proyectos entre ambas naciones para la generación de Recursos Humanos, para el financiamiento de estos proyectos se buscaran los apoyos de fondos internacionales como los del Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo.

El presidente de la IACE presentó como ejemplo de colaboración entre países el proyecto vinculación entre la industria y la academia "Edutainment Park" el cual es prioritario para Corea, mismo que se está promoviendo entre las economías que perteneces a la APEC.

Mr. Young Shik Kim, Secretary General of KCUE presentó diversos ejemplos de los esfuerzos emprendidos en Asia y América Latina para fomentar el desarrollo en educación, así como la urgencia que representa para México hacer un esfuerzo para avanzar rápidamente en el mejoramiento del capital humano.

A la reunión, también acudieron los diputados Beatriz Collado Lara, Jesús Vicente González Morfín y Antonio Vega Corona, integrantes de la CEPADM, así como otras diputados, diputados federales de diversas comisiones legilsativas de todas las fracciones parlamentarias, representantes de la Secretaria de Economía, la Secretaria del Trabajo, Sistema e-México de la Secretaria de Comunicaciones y transportes, Rectores, Directores de las Instituciones de Educativas Nacionales y lo miembros del Consejo Consultivo de la Sociedad Academia Industria Gobierno en Tecnologías de la Información.



H. CÁMRA DE DIPUTADOS COMISIÓN ESPECIAL PARA LA PROMOCIÓN DEL ACCESO DIGITAL A LOS MEXICANOS

Al término de la reunión, el diputado Torres Torres, presidente de la CEPADM, y los diputados González Morfín y Vega Corona, integrantes de la misma, junto con el doctor Kim presidente IACE, Mr. Young Shik Kim, the Secretary General of KCUE, la Lic. María de Lourdes Sánchez Guerrero Presidenta de la ANIEI, el Lic. Andrés Simón Bujaidar de la Secretaria de Economía, el Dr. Juan José Contreras de la Universidad de Colima ofrecieron una conferencia de prensa.

---00000---